

## → Interscholaires d'athlétisme avec l'AFA

**Le 21 mai dernier, les 120 élèves de CM2 étaient invités par l'AFA Feyzin-Vénissieux à une compétition interscolaire d'athlétisme.**

Pour la deuxième année consécutive, les élèves de CM2 des écoles de Feyzin se sont amicalement affrontés lors des Interscholaires d'athlétisme vendredi 21 mai au stade Jean Bouin. Une animation sur l'athlétisme proposée et organisée par l'AFA Feyzin-Vénissieux, avec le concours de l'USEP et en partenariat avec la Ville.

Les enfants ont pu s'essayer à trois disciplines de l'athlétisme : le 50 m, le lancer de balle et le saut en longueur. Un relais entre les cinq classes a conclu la journée. Au terme de la compétition, l'école des Géraniums s'est particulièrement distinguée *« La journée s'est très bien déroulée, se réjouit Jean-Louis Perrin, président de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Les enfants et les professeurs ont été très satisfaits, c'est le principal. Nous espérons avoir donné le goût aux enfants de faire du sport et de l'athlétisme en particulier »*. Rendez-vous est déjà pris l'année prochaine pour une nouvelle édition des Interscholaires d'athlétisme.



*Cinq écoles en compétition amicale lors des Interscholaires d'athlétisme.*